

CIRCUITO INTERIOR

MÁS VALE que **Sandra Cuevas** y **Mauricio Tabé** se vayan preparando para un problemón —uno más— que tendrán que enfrentar cuando asuman: el de los fraudes inmobiliarios.

RECIENTEMENTE han vuelto a aparecer denuncias en contra del arquitecto **Javier Sánchez Corral**, su hermano **Santiago** y su primo **Álvaro Becker Corral** por supuestamente haber estafado a varias personas con la venta fraudulenta de departamentos tanto en Cuauhtémoc como en Miguel Hidalgo.

NOMÁS para darse una idea del desfalco, una de las afectadas asegura haber pagado ¡21 millones de pesos! por un departamento del que no recibió ni las llaves. ¿Y los acusados? Tan campantes.

...

LOS ALCALDES electos de Morena darán hoy un mensaje conjunto y quien se encargó de promoverlo fue ¡el Gobierno de la Ciudad! ¿Tendrá el mismo “excelente servicio” cuando quieran difundir una invitación los de Oposición?

PORQUE en gobernanza, lo que no es parejo acaba siendo... ¡chipoteador!

circuitointerior@reforma.com

